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über das Hauptamt, 
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Hannover, den 26.01.2007 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
 
Vergabe von Sprachfördermitteln durch das Land Nied ersachsen  
 
In ihrer Ausgabe vom 4.11.2006 berichtete die HAZ, dass das Land Niedersachsen seine 
Richtlinien für die Vergabe von Sprachfördermittel an Kindertagesstätten geändert hat. Zu-
künftig kommen mehr Kitas in den Genuss von Fördermittel, da die Anzahl der Kinder mit 
sprachlichen Defiziten, ab der eine Förderung genehmigt wird, reduziert wurde. Dies bedeu-
tet für Hannover und insbesondere für Stadtteile mit sozialem Brennpunkt und hohem 
Migrantenanteil eine Verschlechterung, da die Zahl der geförderten Stunden an den dort 
ansässigen Kitas sinkt. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Werden diese neuen Vergaberichtlinien in Hannover bereits umgesetzt? 

2. Welche Auswirkungen haben das neue Zuweisungssystem auf die Kitas in Vahrenwald-

List bzw. bei welchen Kitas im Stadtbezirk gibt es Verschlechterungen bei der Sprachför-

derung? 

3. Kann die Stadt Hannover bei den schlechter gestellten Kitas in Vahrenwald-List durch ihr 

eigenes Sprachförderprogramm für einen Ausgleich sorgen? 
 
 
 
 
 
Eberhard Mecklenburg 
(Fraktionsvorsitzender) 


